
 

 

1 Às nove horas e trinta minutos do dia quatorze de fevereiro de dois mil e vinte e tres  

2 se iniciou a Assembléia Geral Ordinária, na Rua Dom Pedro II, nº 25, Santos, de forma  

3 presencial. Para registrarmos os nomes dos  presentes utilizamos a lista de presença de  

4 conselheiros  e  convidados  que  compareceram: Paulo Henrique Montenegro Lopes  

5 Ferreira (Secretaria de Cultura - SECULT), Heloisa Helena de Sousa Moreira  Ramos  

6 (Representante da população idosa), Afonso Sergio Pires Laranjeira  (Representante da  

7 população idosa), Maria José de Abreu Cimino (Clube Soroptimista Internacional de  

8 Santos), Lilia Sampaio de Souza Pinto (Representante da População Idosa), Marly  

9 Carvalho de Soares Santos (Representante da população idosa), Hidely do Nascimento  

10 (Representante da população idosa), Sheila Costa Rezende Tavares (Sociedade São   

11 Vicente de Paulo), Márcia Arcari (Casa de Repouso Santos Kosei Home / Nipo-Brasileira),  

12 Eliza Montrezol  (Instituto Energia), Aline da Silva Honório Alves (Secretaria Municipal de  

13 Assistencia Social - SEDES), Ana Paula Delaporta Rocha (Secretaria Municipal de  

14 Educação – SEDUC - suplente), Ivens Paiva (Secretaria Municipal de Esportes - SEMES),    

15 Rosana Gomes -  (Coordenadoria Municipal de Políticas  para o Idoso  – titular), Maria  

16 Anunciação de Jesus Lourenço (Secretaria Municipal de Saúde - SMS), Ana Carolina  

17 Tani Kader (Secretaria Municipal de Empreendedorismo, Economia Criativa e Turismo -  

18 SEECTUR), Alexandre Alves Vidal (Fundo de Solidariedade de Santos – FSS), Andre Luiz  

19 Venancio Conde (Companhia de Engenharia de Tráfego – CET - SANTOS), Odair Moreira 

20 (Representante da Policia Civil de São Paulo),  Lucia Martins de Melo Valente (Seção  

21 Republicas), Thiago Gabriel Couto Ortiz (Seção Repulbicas), Caroline Maia (SEREP -  

22 Republicas Idosos), Débora O. Nobre (Casa do Sol), Teresa Afonso (Legião da Boa  

23 Vontade), Carlos Americo de Bulhões Brasilico (Secretaria Municipal de Meio Ambiente -  

24 SEMAM), Nelia Meire Eleutério de Souza (Fundação Settaport), Kelly Cristina Veiga (Lar  

25 Evangelico de Amparo à Velhice), Lucimar Silva de França Mizerevicius (Projeto Brasil  

26 Senior). Ausências Justificadas –  por motivo de trabalho: Renato Aparecido Dutra Matos  

27 (Secretaria Municipal de Saúde - SMS – suplente), Flávia Valentino (Vitae  Domini) e  

28 Sandra Lucia Furquim Campos (DRS IV – BS); por motivo de saúde: Weverson Alexandre  

29 Nogueira Patriota (Instituto Kaffe Sport) e Rita de Cassia Galdino (Instituto Kaffe Sport);  

30 Maria Cristina Guiberto Souza (Rotary Club Aparecida) - repouso pós cirurgia, Carolina  

31 Janaina Tiago Doth (Representante de organizações de defesa e apoio ao idoso) estava  

32 no Pronto Socorro da Santa casa  e Maria José foi ao médico SP,  Maria Inês A. Correa  

33 da Costa de Souza  (Representante  da  população  idosa) por motivo de viagem.  

34 Apósos habituais cumprimentos, o Presidente PauloHenrique Ferreira iniciou a  

35 Assembleia Geral Ordinaria, com a apresentação da nova Coordenadora Municipal de  



 

 

36 Políticas  para o Idoso, senhora Rosana Gomes. Em breve será oficiado ao CMI. Lhe  

37 desejando boas vindas, fez um breve relato de seu início na Política do Idoso com  

38 Rosana Gomes no então Centro de Convivência da Vila Mathias, Casa de Acolhimento  

39 (na Rua Julio Mesquita), Cecom Vida Nova, Nucleo para idosos e Vovo Sabe Tudo  

40 (atuou como responsável tecnico desde a implantação em 1998), entre tantas outras  

41 ideias e projetos. Passou a palavra a Rosana Gomes que se apresentou, informou ser  

42 psicóloga e que nos 32 anos de serviço público sempre trabalhou na politica de  

43 assistência social. Seu último cargo foi na SEDS, como chefe de Departamento  

44 DEPROS-E até dezembro de 2020 . Ficou muito espantada com o convite, pois se  

45 aposentou em 1º de abril de 2022 e se confrontou com o processo de aposentadoria: “o  

46 envelhecimento”. Ficou muito curiosa e conversando com a Vice Prefeita, Renata Bravo,  

47 num diálogo muito franco e com a escuta preciosa dela, houve a aceitação, ou seja, seu  

48 retorno foi pela disponibilidade da Vice Prefeita na Defesa dos direitos dos idosos sentida  

49 na fala defa. Se sente capaz, pois tem muito mais vontade e compromisso ético-politico  

50 com a comunidade. Trabalhou com a coletividade de múltiplas formas e frentes. Marly 
aduziu que haverá um avanço na Política Pública do Idoso com uma 

51 Coordenadoria que trabalhasse para isso, fazendo alianças e avançando. Rosana  

52 Gomes agradeceu muito e sentiu-se honrada com o convite. Eliza disse que estava muito  

53 feliz com retorno de Rosana, porque será uma parceria importante no trabalho com  

54 pessoas idosas na cidade, pois sem parceiros,no Executivo, engajadas na politica da  

55 Pessoa Idosa o trabalho nas organizações sociais fica muito dificil. Se iniciou a chamada  

56 dos presentes. Retomando a AGO, o Presidente Paulo Henrique passou ao Item 1 )  

57 Apreciação e Deliberação das Atas anteriores: Lidas e colocadas em votação as atas  

58 dos meses de julho e agosto de 2022; foram ambas aprovadas, por unanimidade, pelos 

59  conselheiros com direito a voto. Na próxima  assembleia serão enviadas e colocadas em  

60 votação as atas que ainda não foram ainda aprovadas. Item 2 ) Deliberação acerca das 
vacâncias:  Paulo Henrique informou que  

61 existem vacâncias e precisam ser preenchidas. Solicitou novamente que os conselheiros  

62 participem das Câmaras Setoriais. Deferida inclusão de Lucimar Silva de França  

63 Mizerevicius (Projeto Brasil Senior) como representante da população idosa. Tereza  

64 Lousada foi indicada como representante de ensino superior de Santos. Verificar se ofício  

65 foi enviado.  Item 3 ) Revisão dos processos pendentes no CMI: Marly pediu a Camara  

66 de Legislação que verifique os processos pendentes. Seria bom também verificar  

67 nomenclaturas, sem necessidade de alteração. Encaminhar o Projeto de Lei de alteração   

68 da Lei de criação do CMI E Regimento Interno para revisão e apresentar na  

69 AGO. Item 4 ) Informes da Diretoria Executiva: O Presidente Paulo Henrique explanou  



 

 

70 que o CMI recebeu a solicitação de inscrição da Legião da Boa Vontade. Ele juntamente  

71 com a conselheiras Marly e Edna foram fazer vistoria “in loco”. Indagaram sobre a  

72 possibilidade de ser ampliado o projeto, eis que existe no Brasil e no Exterior. Passou a  

73 palavra para senhora Tereza Afonso, da Legião da Boa Vontade, que informou ser um  

74 espaço de convivencia para idosos 60+. Tem meta minima, pois se trata de um serviço  

75 novo. E se inicia para “tirar o medo” do convívio em grupo.Hoje existem 17 inscritos que  

76 vão uma vez por semana, a tarde. A ideia é aumentar os dias. É ofertado almoço aos  

77 idosos, possuem atividades de cidadania e oficina de convivência, tomam lanche e 

78  retornam para suas casas. Possuem também atividades para crianças de 06 a 15 anos.  

79 A ideia é tambem se aliar ao CRAS. É aberto a toda população. Rosana Gomes sugeriu  

80 que idosos e crianças tenham atividades conjuntas e integradas. Colocado em votação foi  

81 aprovado por unanimidade o pedido de inscrição da Legião Brasileira da Boa Vontade. 

82 Item 5 ) Informes das Câmaras Setoriais: Nenhuma reunião foi feita pelas Câmaras.  

83 Marly pediu que fosse valorizado nosso Plano de Ação e que deveria ser discutido em  

84 todas as Camaras. Item 6 ) Informes do Gestor:  O Presidente Paulo Henrique aduziu  

85 que a Secretaria de Cultura continua com várias atividades para  toda população, não só  

86 para o idoso. Concedida a palavra a outras Secretarias, nenhuma se manifestou. Juliana,  

87 da SEDS, informou que existem  mais de 50 idosos em lista de espera para as ILPIs e,  

88 pelo menos, 20 em análise. Necessario voltar a reunirem-se com Dr. Evandro. Informou  

89 que amanhã tem com o Secretário de Desenvolvimento Social sobre Casa da Mãezinha  

90 Joana, ILPIs e Casa de Convalescência. Depois será marcada reunião com o Secretário  

91 de Saúde. Item 7 ) Assuntos Gerais: Rosana Gomes pediu para ser incluída no grupo  

92 do Whatsapp do CMI. Pedindo a palavra, Hidely informou que participa do Conselho da  

93 Comunidade Negra pelo Instituto Energia e gostaria de ingressar no Conselho da  

94 Comunidade Negra como representante do CMI.   Aprovada,  por  unanimidade,  a  

95 representação do CMI pela conselheira  Hidely do Nascimento. Eliza  informou que, no  

96 dia 04 de marco de 2023, ocorrerá a Conferência da Saúde, das 08:00h às 15:00h, na  

97 Faculdade Sao Judas que fica na Rua Comendador Martins, 52, Santos/SP. As inscrições  

98 são no local. Estão todos convidados. Por fim, o Presidente Paulo Henrique agradeceu a  

99 presença de todos hoje. Iinformou que a próxima AGO será realizada no dia 14 de março  

100 de 2023. Não havendo mais nenhum assunto, a assembleia  foi finalizada às 11:30h. O  

101 presidente e a primeira secretária assinam esta  ata.  

102    

103      Paulo Henrique M. L. Ferreira                         Heloisa Helena S. M. Ramos  

104      Presidente         Secretária 


